
Comisión de docencia 1 Junio 2021

 

Orden del día y minuta 
de la reunión del 1 de 

Junio 2021: 



Asistentes: Karin Hollenberg, Adriana Gazol, Carlos Carrasco, Palmira 
Jiménez, Ulises Reyes, y Omaira González.  


1. Espacios de trabajo para estudiantes ante el retorno a asistencia 
presencial. Se preguntó a los investigadores si pudieran dejar oficinas 
a los estudiantes. Se establecieron algunos espacios nuevos que 
tendrán los estudiantes para no sobrepasar el límite de ocupación. 
Vamos a disponer del Aula 5, Data Center N y la oficina de 
investigador de Luis Zapata. Luis Felipe sede también su cuarto 
pequeño y vamos a disponer dos lugares en el acervo de forma 
temporal. 


2. Obligatoriedad del retorno. Amplia discusión en la comisión de 
docencia acerca de la obligatoriedad del retorno para estudiantes. Los 
representantes de estudiantes comentan que hay compañeros que 
comentaron que creían que es obligatorio. Se les recuerda que es 
opcional. Recomendado bajo ciertas circunstancias. A los estudiantes 
les preocupa contagiarse yendo y en el instituto. Hubo mucho debate 
acerca de la obligación o no de los estudiantes a retornar. Hemos 
pedido a Ulises y Palmira que recojan las inquietudes de los 
estudiantes. Ulises comenta  que cree que hay más alumnos que ya 
quieren volver. Sin embargo, les preocupa que haya un repunte de 
contagios y la posibilidad de contagiar a los compañeros al retornar. 


3. Modalidades de enseñanza hibrida, presencial y remota. Comentamos 
que las clases online no funcionan del todo y que la modalidad híbrida 
puede ser demasiado complicada para el posgrado. 
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Esta fue la última reunión antes del periodo vacacional. Nótese que 
después del inicio de actividades en agosto la comisión de docencia se 
reunió en diversas ocasiones (en los meses de Junio y Agosto), junto a 
una comisión ad-doc de regreso a actividades. En concreto estaba 
conformada por el coordinador del posgrado (Laurent Loinard), el 
secretario académico (Gustavo Bruzual), el director (Luis Zapata), y toda la 
comisión de docencia. En estas reuniones se concretaron los detalles de 
ocupación de las salas de estudiantes y los protocolos de regreso a 
actividades. 


